## Atom-Mahnwache am KIT Campus Nord

Eggenstein-Leopoldshafen (BNN). Zu einer Mahnwache am KIT-Nord in Leopoldshafen ruft am Samstag, 9 bis 11 Uhr, die Anti-Atom-Initiative Karlsruhe. Anlass ist der Tag der offenen Tür von Instituten am KIT, die am Atom-Forschungsprojekt "Samofar" der Europäischen Union beteiligt sind und unter anderem an der Entwicklung eines Flüssigsalzreaktors arbeiten. Treffpunkt ist am Haupteingang Süd zum KIT in Leopoldshafen.

"Die Arbeiten am KIT dazu beziehen sich auf Reaktor- und Brennstoffentwicklung, Computersimulationen sowie Materialwissenschaften", heißt es in der Ankündigung. "Wir stellen uns klar dagegen und wollen nicht, dass in Karlsruhe und in der EU weiter an diesen neuen Reaktorsystemen geforscht wird." Nach dem Atomausstieg sei dies auch nicht als "Sicherheitsforschung" vermittelbar.